



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖRTAI TSUSHIN

第40号
2017年
6月16日発行



■イソギンチヤクキューピールの暗躍
新組織の存在がわかつたのは、貴之がイソギンチヤクキューピールと戦つ時だつた。イソギンチヤクキューピールはオーストラリアの海岸からその姿を消したあと、世界各地に潜伏している一部の怪人たちと協力し、海底での実験や、海底基地の建設や人間狩りによる作業員の確保、新人類を誕生させるための準備などを続けていたようだぞ。



■協力していた怪人は誰か?
実は、メルドブラツクが戦つたアンコウキューピールやカブトガニキューピールも「キューピール海底軍団」の一員だつたんだ。



世界各地方であばれていったキューピール怪人どもを倒したのも束の間、新しいキューピールの組織が、日本に侵攻するための準備をしていたらしい。

新たな戦いを前に、今ある情報をまとめ、キューピールの新組織について予想してみよう。

■新組織の名前は?
イソギンチヤクキューピール曰く、新組織は「キューピール海底軍団」というらしい。

現在はどこかの海底で狙っているのであるうか。

カブトガニキューピールは自分の体内に流れる青い血を、相手の血液と交換する事によってその相人間を操ることができた。その能力を利用して、さらってきた人間を操つて作業をさせていた。

■大予想
キュー
ビ
新
組
織
ル

今月の|ち|かい

気持ちのよい言葉づかいをしよう

仲良くしている友だちでも、らんぽうな言葉づかいや何気ないひとことできずついてしまうこともあるんだよ。相手の気持ちを考えてお話しするようにしてみよう。

おたよりおくってね

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ！超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。



きみからの
おたよりを
まつてあるぞ！

少年メルダー隊 隊員たちの予想

隊員のみんなに、新組織の怪人を予想してもらったよ！みんなも予想してみよう。

